
 

 

１１月８日（金）に市内の全小中学校の代表の児童生徒が川内

中学校に集まり、東温市音楽会が行われました。本校では、全校

児童が参加し、二部合唱「歌よ ありがとう」、器楽合奏「アイ・

ガット・リズム」を発表しました。これまでの練習の成果を見事

に発揮し、すばらしい発表ができました。また、東温市の他の学

校の演奏を聴き、感動したり心に響いたりした児童がたくさんい

ました。とてもすてきな時間を過ごすことができました。 

【児童の感想】 

○ いちばんはじめにはっぴょうした学校のえんそうがきれいで、びっくりしました。じぶんのはっ

ぴょうでは、「アイ・ガット・リズム」がいつもよりうまくできたので、とてもうれしかったです。

おんがくかいをがんばったあとのおべんとうは、おいしかったです。        （１年） 

○ とてもきんちょうして足がふるえてはずかしかったです。千加先生に「中学１年生の声で歌っ

て」と言われたことをいしきして歌ったら、きれいな声が出ました。えんそうではたまに高い音が

なってまちがえたけど、楽しかったです。去年、音楽会に出られなくて今年出られたのでよかった

です。４年生になったら木きんをしてみたいです。                （３年） 

○ がんばったぞ！と思ったことが２つあります。１つ目は合奏です。とてもむずかしいところがあ

ったけど、落ち着いて上手にできました。うれしかったです。２つ目は、指揮者をきちんと見れた

ことです。前に注意されていたことなので、指揮者を見ることを意しきしてがんばれました。来

年は、また、こつこつとがんばっていきたいです。                （４年） 

○  今日の音楽発表会。ぼくが音楽発表会をして思ったことは「努力は大切だ」ということです。ぼ

くは最初、楽譜も覚えられていなくて、みんなになかなか追いつけませんでした。それでもこつ

こつと諦めずに毎日練習しているうちに、楽譜も少しずつ覚えてきて、最終的にはみんなに追い

つけるくらいまでうまくなりました。この経験を通して、ぼくは努力の大切さを改めて感じるこ

とができました。                               （５年） 

○ どんな学びがあったかについて。「大太鼓がすごく大事な、重要な楽器なんだ。」と気付くことが

できたこと。北吉井小学校の「青と夏」の合奏。大太鼓がすごい振動で、心に響きました。他校の

演奏は初めて聴く曲ばかりでしたが、とてもきれいでした。            （６年） 

 

 

 

 １１月２３日（土）「ステージ・観客、一つの輪になる発

表会へ！」というテーマで学習発表会が行われました。こ

の日に向けて、子どもたちは一生懸命練習を積んできまし

た。御来賓の方々や地域の方々をお招きし、開催すること

ができました。 

１年生の元気のよい「はじめのあいさつ」に続き、東温

市音楽会で発表した合唱「歌よ ありがとう」、合奏「アイ・ガット・リズム」を披露しました。 
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各学年による劇の発表です。トップバッターは

幼稚園。劇「しんせつな にしだにの ともだち」

では、西谷幼稚園で普段から見られる相手を思い

やる親切な気持ちを劇で表現しました。動きの一

つ一つが抜群にかわいらしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年生の劇「ゆかいな どろぼうたち」は、ある家に忍び込んだ臆病でうるさくて、優しい泥

棒たちが「今日こそは盗むぞ！」と意気込んで出かけます。その後の活動を劇で表現しました。一人

一人の個性が輝く、とてもかわいらしい演技で会場を盛り上げました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

３・４年生の劇『「ふ・く・し」を目指して』は、総合

的な学習の時間で学習した福祉学習を「ももたろう」の

昔話に取り入れ、みんなが安心して暮らすには、「ふだ

んの・くらしの・しあわせ」「ふ・く・し」が大切である

ことを楽しく、分かりやすく伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後は、いよいよ５・６年生。劇「歴史を作るのは私た

ち！」は、みんなで仲良く助け合うことのすばらしさを伝

えました。高学年らしいユーモアのあるシーンや役になり

きっての気持ちのこもった迫真の演技が数々にちりばめ

られており、会場の視線を集めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちは、ステージの上で生き生きとした演技を披露することができました。本番に至るまで、

教職員の指導だけでなく、坊っちゃん劇場のアウトリーチ事業（公的機関や文化施設などによる地域

への出張サービス）を活用した演者さんからの指導もあり、演技力を磨いてきました。 

 



発表する体験を通して、人々へ思いを伝える

ことの難しさを感じながらも、感動を与えるこ

とのすばらしさや演じることの楽しさを味わ

うことができました。御観覧いただきました御

来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、あり

がとうございました。また、片付け等を最後ま

で御協力いただき、ありがとうございました。 

 

【児童の感想】 

○ じぶんたちのげきでは、とてもきんちょうしたけど、うまくできたので、すごくうれしかっ

たです。５・６年生のげきで、「じゃぐちをひねれば、ポンジュース」といったところがおもし

ろくてわらいました。                            （１年） 

○ げきでは、大きなこえでせりふがいえてよかったです。おうちの人にも「よくがんばったね。」

とほめてもらいました。ちいきの人たちのリコーダーえんそうがきれいでした。３・４年生は、大

きなうごきですごかったです。とてもたのしい一日でした。              （１年） 

○ 西谷小学校の学習発表会は初めてだったので、どきどきしました。合しょう・合そうでは、きれ

いな音色をお客さんにとどけられました。げきでは、はっきり大きな声で表現できたのでよかった

です。１回せりふがつまってしまったけど、お父さんに「はっきり伝わったよ。」と言われたので

うれしかったです。                               （３年） 

○ とてもきんちょうしました。自分的には、大きい声で言えたはずなのでよかったです。ゆっくり

と言えたはずです。まちがえることもなかったです。帰ってから「上手だったよ。」とほめてもら

いました。ようち園さんのげきが特にかわいかったです。どの学年もげきがよかったです。来年は、

もっと上手になりたいです。                           （４年） 

○ 最初の練習ではできなかった声の大きさや動作…。練習を重ねるごとに、だんだんできてい

く達成感や自分の成長を感じていました。家族や先生、友達が陰で支えて協力してくれたから

こそ、学習発表会が成功に終わったのかなと今回強く思いました。発表会が終わった後の拍手

や先生・家族からの「よく頑張ったね」の言葉。心に深く刻まれました。クラスメートとの練

習の日々は、これからも忘れられない思い出になりました。ちなみに竹西家では、全員、夢の

中にAKB薬師寺先生が現れました。満面の笑みだったので怖くなかったですよ。 

（６年） 

 

 

 

１２月  ５日（木）第４回ＰＴＡ役員会 

１２月１０日（火）避難訓練（火災） 

１２月１２日（木）マラソン大会（１８日予備日） 個別懇談 

１２月１４日（土）参観日【 自然体験教室（しめ縄飾りづくり・餅つき）】 

１２月１６日（月）繰替休業日 

１２月１７日（火）シェイクアウトえひめ 

１２月１９日（木）第４回学校運営協議会 

１２月２３日（月）大掃除 

１２月２５日（水）第２学期終業式 見まもり隊一斉活動日 


